
Der Landrat sagte, in der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 12.06.2018 
habe es darüber Einvernehmen gegeben, dass sich der Antrag aufgrund der Information der 
Verwaltung erübrigt habe. 
 
Auf Nachfrage des Landrates teilte der Abg. Lehmann mit, dass sich der Antrag erledigt habe. 
 
 


